



ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses
815 calle 16 NW, Washington, DC ▪ 20006 202.637.5399

23 de septiembre de 2024
Eventos de la semana pasada

www.retiredamericans.org ▪ aracommunications@retiredamericans.org

Versión en español: www.alianzadejubilados.org

Algunos republicanos hacen ya planes de derogar la negociación de Medicare sobre precios de medicinas si ganan en noviembre

Múltiples congresistas republicanos de alto rango han [dicho a Axios](#) que ellos quieren derogar el próximo año las negociaciones de Medicare para los precios de los medicamentos, contenidas en la IRA (Ley de Reducción de la Inflación), si prevalecen en las elecciones.

La ley exige al presidente negociar los precios de algunos medicamentos, y el mes pasado, en la primera ronda de pláticas, se originaron acuerdos para bajar los precios de lista de [10 medicamentos que son ampliamente utilizados](#). La vicepresidenta **Kamala Harris** ha llamado a ampliar las negociaciones y a hacer que más fármacos queden sujetos a las pláticas sobre los precios, si ella resulta elegida.

El legislador republicano **Buddy Carter** (GA) dijo que las disposiciones de la ley IRA sobre precios de medicinas son “la peor legislación que haya yo atestado en 10 años en el Congreso y 10 años en la legislatura estatal”, y que “definitivamente” quiere derogarla. El senador republicano **Thom Tillis** (NC) dijo que él quiere derogar “en un 100%” las disposiciones sobre negociación, mientras que se necesitaría evaluar otras secciones de la ley respecto a los precios de los medicamentos para ver si tienen “un impacto positivo en los negocios”.

Mientras fue presidente, **Donald Trump** alegó que estaba a favor de las negociaciones sobre los precios de las medicinas. Según dice [Axios](#), “podría seguir abierto a derogar las medidas de la ley IRA sobre precios de medicamentos, y su campaña no está extendiendo una explicación”.

“Tan sólo en el primer año, los beneficiarios de Medicare ahorrarán \$1.5 mil millones en desembolsos personales, y la gente que paga sus impuestos se ahorrará \$6 mil millones, con los [nuevos precios](#) surgidos de la negociación que entrarán en vigor en 2026 —indicó **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza—. Cualquier plan del Partido Republicano para poner fin a la negociación de los precios iría contra toda lógica, pero, aún así, algunos políticos están hablando de hacer eso, precisamente”.

La petición Graves-Spanberger para llevar al pleno de la Cámara de Representantes su iniciativa bipartidista de eliminación de las WEP y GPO recolecta las 218 firmas necesarias

La semana antepasada, el representante republicano **Garret Graves** (LA) y la representante demócrata **Abigail Spanberger** (VA) [interpusieron](#) una petición de descargo de Comité para forzar al pleno de la Cámara a una votación sobre la Ley de Equidad del Seguro Social (HR 82), que eliminaría [las disposiciones WEP y GPO \(de Eliminación de Ganancias Extraordinarias y de Compensación de Pensiones del Gobierno, respectivamente\)](#). Estas dos reglamentaciones

reducen injustamente o eliminan las coberturas de Seguro Social ganadas por aproximadamente 2.8 millones de estadounidenses que han dedicado gran parte de sus carreras al servicio público, como los policías, los bomberos, los educadores y los empleados gubernamentales federales, estatales y municipales. La compensación GPO reduce las coberturas de Seguro Social del cónyuge o sobreviviente del beneficiario que haya trabajado durante un tiempo en algún empleo no cubierto por el programa de Seguro Social.

El jueves, los representantes Graves y Spanberger anunciaron que su petición para llevar al pleno la legislación bipartidista ha recolectado 218 firmas: la cantidad requerida para forzar a una votación en la Cámara Federal.

Ahora que la petición para salir del Comité rumbo al pleno tiene 218 firmas, entrará al Calendario de la Cámara Federal de Representantes para permanecer ahí 7 días legislativos. Después, los legisladores Graves y Spanberger solicitarán que el presidente de la Cámara le programe una votación en el pleno de la Cámara de Representantes. De conformidad con las reglas de la Cámara de Representantes, se programará una votación dentro de dos días legislativos. Para conocer más sobre el procedimiento de salida del Comité y paso a la votación plenaria de una iniciativa en la Cámara de Representantes, pulse [aquí](#).

El jueves, los representantes Graves y Spanberger dieron una conferencia de prensa junto con representantes de policías, bomberos, carteros, empleados gubernamentales y educadores jubilados provenientes de todas partes del país. Pulse [aquí](#) para verla.

Se pone en marcha la votación anticipada en varios estados

Los votantes de algunos de los 7 estados más competidos que, según se espera, decidirán las elecciones presidenciales del 5 de noviembre, [ya comenzaron en esta semana](#) a emitir su voto anticipado. En los municipios de Wisconsin se requirió enviar las boletas de voto por correo antes del 19 de septiembre.



La gran mayoría de los votantes a lo largo y ancho del país podrá dar [su voto anticipado en persona o por correo](#) en la mayor parte de los estados, si eso es su preferencia. En los estados de Alabama, Mississippi, New Hampshire y Virginia Occidental se necesita una razón admisible para votar por correo, donde quiera que no haya disponible la opción de voto anticipado para todos los votantes.

En los últimos años, los estadounidenses han visto una drástica expansión de su posibilidad de dar un voto anticipado en persona y por correo. El [Centro de Innovación e Investigación Electoral](#) indicó que, en 2000, sólo el 40% de los votantes tenía acceso al voto anticipado, ya fuera en persona o por correo. Ahora, el 97% tiene por lo menos una opción de votar antes del día de las elecciones. Para confirmar su situación en el padrón electoral y saber más sobre las fechas de elecciones, fechas límite y reglas para votar en su estado, visite www.vote.org.

“La Alianza conmina a nuestros miembros a que aseguren su voto anticipado, si les es posible —dijo **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. Hagan un plan para votar y entreguen su boleta de votación antes para evitar los retrasos en el correo y asegurarse de que no haya problemas de último momento”.

En cantidades históricas, los estadounidenses tienen vida independiente a medida que envejecen

Gerri Norington, quien ahora tiene 78 años, nunca quiso vivir sola cuando envejeciera.

Pero su primer matrimonio acabo en divorcio, y su segundo marido murió hace más de 30 años. En 2006, cuando terminó otra relación que tuvo durante 5 años, se encontró sola, y así ha estado desde entonces.



Gerri Norington es parte de un grupo poblacional grande pero frecuentemente ignorado: los más de 16 millones de norteamericanos que viven solos mientras envejecen. Sus experiencias no se han estudiado bien. (Foto: Taylor Glascock para KFF Health News.)

“Extraño tener un compañero con quién hablar y preguntarle, ‘¿Cómo fue tu día?’, o ‘¿Qué piensas de lo que está pasando en el mundo?’”, dijo Norington, quien vive en un edificio de apartamentos para ancianos en el lado sureño de Chicago.

Aunque tiene una amorosa hija en la ciudad, “no quiero ser una carga para ella”, dijo.

Gerri Norington es parte de un grupo poblacional grande pero al que frecuentemente se le da por descontado: los más de 16 millones de estadounidenses que viven solos mientras envejecen. Sorprendentemente, es poco lo que se conoce de sus experiencias.

Este sector de la población de edad avanzada tiene problemas de salud considerables: casi 4 de cada 10 ancianos que viven solos tienen pérdida de capacidad

visual o auditiva; dificultades para cuidarse a sí mismos y vivir independientemente; problemas cognitivos u otras discapacidades, según un análisis de KFF basado en datos del censo de 2022.

Puede leer más [aquí](#).

La Alianza celebra el Mes de la Herencia Hispanoamericana

Los miembros de la Alianza están sumándose a la AFL-CIO en la celebración del Mes de la Herencia Hispanoamericana, del 15 de septiembre al 15 de octubre de 2024.

La Casa Blanca celebró el miércoles la ocasión en un acto durante el cual, en [su discurso](#), el presidente **Biden** hizo notar que ahora, más que nunca, son más los hispanos que tienen seguro médico.

El Seguro Social es particularmente importante para la comunidad hispanoamericana, según indican los [CDC \(Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades\)](#). Debido a que los hispanos tienen una expectativa de vida mayor que la de la población en general cuando cumplen 65 y 75 años, es probable que dependan durante más tiempo de sus coberturas ganadas salarialmente.

“Durante el mes de la herencia hispanoamericana, celebramos los logros de nuestros amigos de la comunidad hispana que han desempeñado un papel importantísimo en la construcción del movimiento sindical y de nuestra nación —manifestó **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. Agradecemos a nuestros aliados y colaboradores del [LCLAA: el Consejo Laboral por el Avance Latinoamericano](#), por su trabajo para ayudar a llevar a las casillas el voto sindical hispano en las próximas elecciones”.